



El Salvador coloca 600 mdd en bonos

La colocación tuvo que hacerse con un interés de 9%, lo que implica que el pago de dicho dinero resultará más costoso para la actual administración.

El gobierno de El Salvador, a través del Ministerio de Hacienda y el Banco Central de Reserva, realizó hoy una colocación de Eurobonos en el mercado internacional por 600 millones de dólares (mdd).

La colocación tuvo que hacerse con un interés de 9%, lo que implica que el pago de dicho dinero resultará más costoso para la actual administración.

En las últimas semanas, las calificadoras han recortado la nota crediticia del país centroamericano. Fitch Ratings la colocó en "B", Standard and Poor's en "B-" y Moody's en "B3".

La colocación en esas condiciones resultó tan atractiva que se generó una demanda que ascendió a 3,356 mdd. La emisión fue colocada a un plazo de 12 años, con vencimiento a 2029 y un interés del 8.625 %.

El Salvador contó con el apoyo de los bancos internacionales de inversión Credit Suisse Inc. y Deutsche Bank.